

# BBS Wirtschaft bietet Spanisch an

Die Berufsbildende Schule in Idar-Oberstein erweitert ihr Sprachangebot

IDAR-OBERSTEIN. Das vielfältige Bildungsangebot der Berufsbildenden Schule Wirtschaft wird im kommenden Schuljahr um einen attraktiven Bildungsgang erweitert. In der höheren Berufsfachschule wird die Fachrichtung „Fremdsprachen und Bürokommunikation“ mit der zweiten Fremdsprache Spanisch angeboten. Auch im Bereich der regionalen Wirt-

schaft und Industrie sind Spanischkenntnisse auf Grund der engen Beziehungen zu Spanien und Lateinamerika von großem Vorteil, was unter anderem den Export und Import oder Zweigniederlassungen von deutschen Firmen angeht.

Mehr als 300 Millionen Menschen sprechen weltweit Spanisch. Deshalb soll mit diesem Angebot verstärkt

den Bedürfnissen zur Erweiterung der beruflichen Qualifikation und der Chancenhöpfung auf dem Arbeitsmarkt Rechnung getragen werden.

■ Nähere Auskünfte gibt es an einem Informationsabend am Montag, 25. Januar, um 18.30 Uhr in der Berufsbildenden Schule Wirtschaft oder im Internet: [www.bbs-w.de](http://www.bbs-w.de)